





# こはんにちは

■南部アフリカの旅□

柏市

山田淳子

私は二月中旬に南部アフリカを旅してきました。ジンバブエ側から見たビクトリアの滝の流れは水量豊富で迫力がありました。これで世界三大瀑布を全て訪ねました。それぞれ特徴があり良かったです。

■「母べえ」を観た□

西亀有

後藤喜美子

ラッキーでした。南アフリカのケープタウンは大都会で、夜景はとても美しかったです。希望峰にたった時は感動しました。無事で元気で楽しく旅ができたことは幸せでした。

■「母べえ」を観た□



西亀有 後藤喜美子

命を奪い、人生を狂わす戦争はいやです。若い人も母べえを観て平和を願って欲しいと思いました。

# 絵手紙

● 龜有 村上 薫  
● 昨年の秋から引き続きもの値上がりが厳しいです。しかも食品の値上がりは家計にもろにひびきます。

■ 健康チャレンジ□

東立石 村瀬昭一

葛飾区の真ん中を流れる中川。高砂橋から上平井橋までの両岸が遊歩道として整備されています。今回の健康チャレンジは、仕事が忙い日にしてじを目標にし

歩くことを目標にし



すでに葛飾区の広報などにご存知のように、今年度から新しい健診制度が始まりました。なぜ変わったのか。それは国の医療費を削減するため。日本人の死因の三割を占める心疾患・脳血管障害・内臓脂肪（メタボリック）を減らすことで将来の糖尿病・心臓病・脳卒中の発症を抑えるためと言われています。

この制度自体には様々な問題点はあります。ですが、葛飾区の健診制度について解りやすく解説しましょう。

葛飾医療生協では下記の健診ができます。ぜひ受診してください。

すでに葛飾区の広報などにご存知のように、今年度から新しい健診制度が始まりました。なぜ変わったのか。それは国の医療費を削減するため。日本人の死因の三割を占める心疾患・脳血管障害・内

臓脂肪（メタボリック）を減らすことによって将来的な糖尿病・心臓病・脳卒中の発症を抑えるためと言われています。

機関に行けば良いかは

行います。

どこの医療

機関に行き健診を受けさせください。

ただし、葛飾区内に

事業所があり従業員数

が十人未満の小規模企

業従事者健診は保健所

で実施されますので

・後期高齢者健診

・特定健診

・特定保健指導

定の医療機関と契約を

行います。どこの医療

機関に行けば良いかは

・後期高齢者健診

・特定健診

・特定保健指導

・指定医療機関

・血液検査

・尿検査

・電図・眼底検査・末梢

の判断で。

受診券が対象者に郵送されます。

# 様変わりする健診制度

務員などの共済組合・

・特定健診・特定保健指導いざれも無料です

・特定健診は五月下旬

・後期高齢者健診

・七十五歳以上の方と一定の障害のある六十

歳以上の方で無料です

・期間は九月～十一月

で八月下旬に受診券

が送付されます

・後期高齢者健診

・特定健診

・政府管掌保険の方・

・それぞれの組合が指

定の医療機関と契約を

行います。どこの医療

機関に行けば良いかは

・後期高齢者健診

・特定健診

・特定保健指導

・指定医療機関

・血液検査

・尿検査

・電図・眼底検査・末梢

・血液検査

・尿検査

・尿検査